

mit
Rabbiner Avraham Radbil
Osnabrück

Wenn Populismus populär wird

Mit den sogenannten „einfachen Antworten“ sind schon immer Extremisten auf Stimmenfang. Doch Stimmungen und Meinungen, die früher als „rechts“ galten, sind „in der Mitte der Gesellschaft“ angekommen. Haben wir damit nicht schon in der jüngeren Geschichte Erfahrungen gesammelt? Wie erlebt die jüdische Gemeinde gegenwärtige Stimmungen in Politik und Gesellschaft?

Ariowitsch-Haus
Hinrichsenstraße 14
Dienstag, den 13.11.2018, 19 Uhr